

Accueil > Côtes-d'Armor > Saint-Brieuc

Avis de décès

Agenda des loisirs

Infos pratiques

Météo

Bénévolat

Annonces légales

Psycyclette : la rando vélo pour sensibiliser à la santé mentale a fait étape à Saint-Brieuc

Le 22 juin 2025 à 17h00

La Psycyclette, la rando vélo qui veut changer les regards sur les troubles psychiques, a fait étape à Saint-Brieuc puis Lamballe avant de continuer vers Levallois-Perret, en banlieue parisienne.



Un accueil festif était organisé avec la participation de représentants de la municipalité et d'associations.

Ce samedi 21 juin a été marquée par une chaleur caniculaire et particulièrement accablante pour les cyclistes participant à la seconde étape de la Psycyclette. La onzième rando vélo organisée par l'Unafam (Union nationale de familles et amis de personnes malades et/ou handicapées psychiques) a fait étape à Saint-Brieuc vers 16 h à la salle de Robien où les attendaient des bénévoles des associations et Nadia Laporte, conseillère municipale déléguée à la santé. Du 20 au 27 juin 2025, la Psycyclette ce sont huit jours de rando, à laquelle participent ensemble des malades, des proches et des soignants, en huit étapes avec pour objectif, le même au fil des éditions, changer les regards sur les troubles psychiques.

Dimanche 22 juin, le départ était prévu depuis le Centre technique Henri-Guérin à Ploufragan, à 8 h 30, avant un passage au GEM (groupe d'entraide mutuelle) des Jardins des Spoutnicks de Lamballe vers 10 h et une arrivée à Saint-Malo, à 16 h. L'objectif étant de rejoindre, le vendredi 27 juin, l'hôtel de ville de Levallois-Perret, dans les Hauts-de-Seine, en milieu d'après-midi.